# Hacienda rebajará un 6% el presupuesto municipal para cumplir con el Ministerio

Las contratas, los servicios básicos y sociales permanecerán «intactos» y se recorta en personal para respetar el plan de pago a proveedores

\*\* F D

ALICANTE. El presupuesto del Ayuntamiento de Alicante para 2014 será de 237 millones de euros, lo que supone un 6,7% menos (17 millones de rebaja) respecto al del ejercicio actual, según confirmó ayer el concejal de Hacienda, Juan Seva.

Esa rebaja es una «cantidad media», ya que el Ayuntamiento estaba obligado a rebajar en un 5% el global y calificó las cuentas de «muy realistas». Según apuntó, el año pasado se cerró el presupuesto con un superavit de ocho millones de euros, «de manera que la rebaja en materia de gastos es la mitad».

El concejal de Hacienda destacó que en el presupuesto del año que viene el Ayuntamiento contará con «unos cinco millones de euros para inversiones, un logro importante porque irá a cargo de los ingresos y no a préstamos».



El edil de Hacienda, Juan Seva. :: c. R.

Cuestionado sobre su aprobación, Seva indicó que se espera que pueda llevarse al Pleno a partir de la semana que viene, «cuando estén los informes», posiblemente «antes de Nochebuena». Las cuentas aún no se han enviado a Madrid porque primero deben recibir el visto bueno en el Pleno municipal y, a partir de ahí, se enviarán al Ministerio de Hacienda.

Seva aseguró que los presupuestos destinados a las contratas, los servicios básicos y las ayudas sociales para los colectivos menos desfavorecidos han permanecido intactos. «Y eso ha hecho que el descenso en determinadas áreas haya sido menor al 5% –una rebaja obligada–, en Acción Social y Atención Urbana, pero que en otras a cambio ese porcentaje de disminución ha sido mayor», justificó.

«Hemos hecho un esfuerzo importante, pero creo que hemos conseguido unos presupuestos que nos permiten mantener la ciudad tal y como la tenemos», continuó Juan Seva.

#### «No nos vale lamentarnos»

Por su parte, la alcaldesa de Alicante Sonia Castedo reconoció que «17 millones son muchos millones, pero hay que ajustarse a la situación económica que se está viviendo».

«Es mucho dinero pero al final es lo que tenemos que hacer y no nos vale lamentarnos. Pero es lo que hacen muchas economías domésticas en las que han pasado de una vivir en una situación normal a una más limitada. Al final nos tenemos que adaptar», manifestó Castedo.

La alcaldesa recordó que «estamos consiguiendo no despedir a nadie, pero no podemos mantener plazas que iban quedando libres y que iba a repercutir, de mantenerlas, en personas que si están trabaiando».

#### EN BREVE

#### XXV Encuentro de Jóvenes Diplomáticos

ALCALDÍA

R.A. La alcaldesa, Sonia Castedo, inauguró ayer el XXV Encuentro de Jóvenes Diplomáticos que se ha desarrollado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alicante. En su intervención, dio la bienvenida a los representantes de los trece países que han acudido a la cita de Alicante. Las conferencias 'Biología Idea Unir Europeos', 'Robert Schuman: por Europa' y 'Jean Monnet: estadista del mundo', son algunas de las actividades de este foro diplomático.

### Asfaltan el camino de El Rebolledo

**PARTIDOS** 

R. A. El Ayuntamiento de Alicante ha acondicionado el camino de El Rebolledo después de que los vecinos de la zona trasladaran una solicitud a la Concejalia de Partidas Rurales para que este vial fuera renovado. La actuación ha contado con un presupuesto superior a los 59.400 euros y ha sido financiada en un 50% por el Ayuntamiento de Alicante, a través de la Goncejalia de Atención Urbana, y el otro 50% por la Diputación Provincial de Alicante.

## Los profesionales de la salud entregan sus galardones

:: R. A

ALICANTE. El ADDA acogió ayer la 'Gala de la Salud de la Provincia de Alicante, en la que los colegios profesionales sanitarios premiaron la excelencia de entes o compañeros de profesión. El premio especial fue para el Modelo Alicante de Donación de Órganos y Coordinación de Trasplantes

del Hospital General Universitario.

Además, se entregaron el Premio Gestión Sanitaria a Remedios Yáñez Motos; Premio Docencia a Francisco Sánchez del Campo; Premio Compromiso Ético con el Paciente a Farmacia Comunitaria de la Provincia de Alicante; Premio Trayectoria Profesional a Miguel Orts Ruiz; Premio Asistencia Sanitaria Privada al Hospital Clínica de Benidorm; Premio Apoyo y Control en Investigación a Ana Ma Madariaga O'Ryan; Premio Sociedades Científicas a José Ramón Martínez Riera; Premio Desarrollo de Especialidades a Eliseo Pascual Gómez; Premio Asociaciones de Pacientes y Familiares a la Asociación de Padres de Autistas de la Comunitat; Premio Desarrollo Profesional a Sigfrido Sastre Martín; Premio Trasplante de Órganos al Servicio de Urologia del General Universitario de Alicante; Premio Cooperación Sanitaria Interna-

cional a Farmacéuticos Alicantinos; Premio Trayectoria Profesional a Manuel Correas; Premio Deporte y Salud a José Antonio Berna; Premio Calidad y Seguridad Clínica a Pablo López Casanova y José Verdú Soriano; Premio Desarrollo de Procesos Asistenciales a Francisco Sogorb Garri, Servicio de Cardiología del Universitario de Alicante; Premio Trayectoria Académica a Eva Mª Trascastro; Premio Trayectoria Profesional e Investigadora a José Joaquin Mira Solves y Premio Empresas Colaboradoras a Fundación Juan Perán-Pikolinos.



Llombart y Zaplana, ayer. :: A. D.

